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Aleluia. É tão bom estar nesta sala em Dallas, Texas, esta noite. Existe algum outro lugar que você 
gostaria de estar? Eu pensei que Jesus voltaria quando cantamos 'Glorifica o teu nome'. Eu pensei: 'É 
isso! Eu fiz isso na sala onde Ele vai pousar. Ainda estou me recuperando. Não sei se posso pregar essa 
palavra depois disso. Foi uma presença tão preciosa do Senhor e isso é porque Ele está aqui e isso é 
porque você está aqui, e isso é porque todos nós estamos aqui por designação divina. Amém. 

 Eu sei como essas conferências acontecem. Você sempre pode dizer quando uma conferência, uma 
reunião, não foi apenas uma boa ideia, mas uma ideia de Deus. A maneira como você pode dizer é que 
cada vez que você reúne a unção na sala continua crescendo e construindo. Você não sente isso? E está 
crescendo em todo esse processo dinâmico de Ele nos levando de glória em glória está literalmente na 
atmosfera nos transformando. É quando você sabe que este é um compromisso divino em Deus. 
Amém. Estou tão feliz por ter feito isso no livro de datas.  

Quero apenas agradecer a você, Jane, pela honra do convite para vir e estar aqui esta noite. Há uma 
miríade de pessoas que poderiam estar aqui esta noite, e estou muito honrado que você e sua equipe 
tiveram em seu coração para me convidar para vir, isso não é algo que eu levo de ânimo leve, 
especialmente no momento em que estamos vivendo. E tenho um grande respeito por você e por sua 
equipe e pelo ministério Women's Aglow, sobre o qual compartilharei.  

Jane: uma general no exército do Senhor 
Eu só quero dizer para começar que fiquei impressionado com isso quando te conheci em nossa 
conversa. Fizemos uma videochamada e fizemos um podcast que levou a isso, e quando seu rosto 
apareceu na tela, pensei: 'Bem, há um general no exército do Senhor'. Quer dizer, eu só queria saudar 
e dizer: 'Apresentando-se para o serviço'.  

A próxima coisa que me impressionou foi como você ajudou a abrir o caminho antes mesmo de meus 
pés atingirem o caminho do destino. Você ajudou a pavimentar o caminho para mim como mulher no 
ministério e sou muito grata por todos esses dias de fidelidade e sacrifício e por permanecer fiel ao 
chamado com caráter, integridade e unção. É por causa da sua raça. Estou correndo minha corrida e 
agradeço. Obrigado do fundo do meu coração.  

 Quando eu era uma garotinha crescendo no norte de Kentucky, gosto de dizer 'norte' porque essa é a 
parte em que mantínhamos nossos sapatos. Eu posso fazer essa piada porque eu sou de lá. Alguém do 
estado de bluegrass? Não fique bravo comigo. Eu vejo essas mãos. Vá Big Blue, OK! Quando eu estava 
crescendo no norte de Kentucky, cresci em uma pequena igreja das Assembleias de Deus lá e lembro-
me de vez em quando, minha avó, minha mãe e minha tia Jennifer, de quem tenho o nome, sua irmã, 
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se esgueiravam para essas reuniões chamadas Women's Aglow. Tudo o que eu sabia é que eles 
voltaram muito diferentes dessas reuniões. Lembro-me de que às vezes minha tia era cantora antes de 
conhecer o Senhor. Ela tinha um contrato de gravação com a RCA Records em Nashville. O Senhor 
simplesmente interrompeu seu caminho e então ela começou a ser convidada para compartilhar seu 
testemunho e cantar nas reuniões regionais da Women's Aglow.  

Lembro-me de quando finalmente cheguei a uma idade em que eles me levaram junto. Eu tinha cerca 
de 10 anos e pensei: 'Finalmente vou descobrir o que está acontecendo. Já estamos na igreja o tempo 
todo. O que está acontecendo nessas reuniões?'  

Lembro-me de ser levado a esta reunião que foi realizada em um salão de recepção e lembro-me de 
sentar no fundo e observar o mover do Espírito na sala. Era como se as pessoas estivessem sendo 
conduzidas pela mão de um condutor invisível. A Presença de Deus! As mulheres foram autorizadas a 
se expressar na Presença de Deus. Lembro-me de experimentar isso e percebi por que agora havia três 
gerações de nós, como mulheres, vindo a este lugar para encontrar o céu. Não importava onde o Corpo 
de Cristo estava ou não naquele tempo como um todo. Deus estava sendo Deus naquelas reuniões da 
Women's Aglow.  

Além disso, como uma garotinha de 10 anos, vi mulheres tomando seu lugar e isso me impactou 
quando jovem. Então, quando recebi o chamado de Deus em minha vida, embora não soubesse o que 
era 'o ministério', sabia que havia encontrado Deus. Minha vida não era minha. Foi separado para um 
propósito. E eu me lembro dessas experiências de ver minha avó, minha mãe e minha tia 
experimentando Deus naquelas reuniões da Women's Aglow, e por causa dessas experiências, não 
havia dúvida em minha mente de que eu poderia cumprir o propósito para o qual fui enviada. Aleluia!  

Então eu estou diante de vocês esta noite dizendo que tenho uma grande dívida com vocês - é por 
causa de sua fidelidade e da fortaleza deste ministério e do chamado e do manto sobre este 
ministério - e estou tão feliz por vocês que eles finalmente deixaram vocês entrarem no prédio. Tenho 
certeza de que vocês têm usado sua fé e acreditado nisso há anos, tão bem feitos, servos bons e fiéis. 
É fundamental o que Deus fez com este ministério e, portanto, eu não poderia ficar diante de você e 
trazer a Palavra do Senhor que trabalhei na Palavra e no Espírito para entregar esta noite sem lhe dar 
minha gratidão, minha gratidão e minha gratidão por minha vida que foi impactada por todos os seus 
'sim' e realmente alcançou 3 gerações em minha família. Obrigado. Muito obrigado.  

Fiquei tão impressionado com a palavra que a senhorita Kathy trouxe. Foi uma poderosa mensagem 
de oferta referindo-se à palavra profética que foi entregue através de lençóis holandeses para este 
ministério e as coisas que ele falou sobre o seu presente e sobre o seu futuro. Acredito que o que Deus 
nasceu em meu espírito para entregar esta noite - o que faço em um lugar de grande honra pela 
oportunidade - trago esta palavra a você logo após a palavra profética que foi dita a você, para dizer 
que tão magnífico e tão grande quanto o que foi foi, no entanto, no dia em que estivermos, no dia em 
que vocês estiverem e no futuro que está diante de vocês, e na tarefa em mãos, posso dizer que 
realmente e verdadeiramente os melhores dias que qualquer um de nós já conheceu estão diante de 
nós. Poderíamos dizer que mais está em jogo neste momento da história do que nunca. Certamente 
sentimos isso nesta nação, passando por uma eleição, mas você sabia que em todo o mundo este ano 
foi anunciado como o ano eleitoral de todos os anos.  



Sinergia das Gerações - Jen Tringale - Conferência Nacional dos EUA de 2024 - Sessão da tarde de sábado 3 

Quem ficará em posição de autoridade e ganhará o dia 
Mais de 60 nações se posicionaram na eleição de líderes nacionais. Acredito que foi a revista Time que 
disse que este é o maior ano eleitoral global da vida de qualquer pessoa, que já existiu. Com o que isso 
realmente está falando? Está falando sobre o momento primordial em que estamos vivendo, mas 
também está falando sobre aqueles que estão sendo pesados na balança: quem terá autoridade e 
vencerá? Talvez nunca mais as palavras que foram ditas a Esther tenham soado tão verdadeiras sobre 
ser chamada para um momento como este. E digo isso não levianamente, digo isso porque estamos 
vivendo em uma época em que literalmente gerações estão penduradas na balança deste momento.  

Mas você não está tão grato que nosso Deus está fazendo o que sempre fez? Ele está enviando Sua 
Palavra bem no meio deste momento, e Ele está trazendo uma lâmpada aos nossos pés e uma luz ao 
nosso caminho, dizendo: 'Este é o caminho, andai nele'.  

Vou perguntar a você esta noite - embora eu saiba que para muitos de nós podemos estar nos 
encontrando pela primeira vez - eu prometo a você, você vai sobreviver. E quando estivermos no final 
disso, seremos melhores amigos. Mas vou pedir que você se incline para este momento comigo no 
Espírito. E crer comigo que teremos declarações do Céu de que esta noite esta será uma palavra que 
será como um recipiente de poder que derramará tal visão diante de você.  

Alguns de vocês estão na sala esta noite e é necessário que saiam desta reunião sabendo os próximos 
passos que devem dar. Você tem que tê-lo. Muitos de vocês aqui nesta sala esta noite, para o que 
Deus os chamou para o que vocês foram fiéis, é absolutamente necessário que vocês tenham uma 
palavra do Senhor esta noite que vocês saibam em que direção colocar seu rosto e colocá-lo como 
uma pederneira e correr e não olhar para trás. Você tem que ter isso do céu esta noite.  

Acredito que muitos de nós que viemos a esta reunião, onde talvez você tenha estado em uma época 
de transição, saindo daquele velho odre de vinho e tentando se firmar no novo, acredito que se você 
se inclinar comigo, o Céu entregará palavras esta noite. Não porque são minhas palavras, mas porque 
são palavras do Céu, e fazemos uma exigência sobre o suprimento do Espírito que sairemos daqui 
sabendo o que não sabíamos. Que seríamos capazes de andar no que seria uma visão esta noite se 
tornaria nosso destino e nossa realidade nos próximos dias.  

Você se juntaria a mim em fé e vamos orar sobre esta palavra e crer Nele por ela esta noite. Pai, Tu 
sabes exatamente do que precisamos. Senhor, Tu vês os homens e mulheres que estão aqui em missão. 
Deus, eles estão se apresentando para o dever mais uma vez, fielmente. Mas muitos, Pai, vieram em 
um lugar de transição. E assim, Pai, viemos esta noite dizendo: Senhor, viemos para ouvir palavras de 
Ti, para ouvir o que Tu dirias. E assim, Pai, peço a Tua unção e a Tua Graça para entregar esta palavra 
esta noite. Eu oro, Pai, que ao sair, Tu, por sua vez, deposites olhos que vêem e ouvidos que ouvem. 
Pai, nós te damos permissão para vir e invadir a privacidade do nosso coração. E também Te damos 
permissão para, se necessário, reorganizar a paisagem de nossas vidas para nos colocar em posição de 
tudo o que Tu tens para nós neste momento em que estamos agora. Nós Te louvamos e Te 
agradecemos por isso no poderoso Nome de Jesus. E todos diziam: Amém e amém.  

Bem, se você trouxesse suas Bíblias esta noite, se você abrisse o livro de Isaías 41. Vou começar a ler 
com o versículo 10. Isaías 41:10. Diz: 
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Não temas, porque estou contigo. Não se assuste, pois eu sou o seu Deus. Eu vou fortalecê-lo. Sim, 
eu vou ajudá-lo. Sim, eu vos sustentarei com a destra da minha justiça. 15 Eis que te farei um 
debulhador novo e afiado, com dentes. Você deve debulhar os montes e espancá-los e fazer os 
outeiros como a palha. 

Acredito que esta palavra profética de Isaías está chegando à plenitude de seu momento em nossa 
vida, e digo isso por causa do tipo peculiar de tempo em que estamos vivendo agora. Se você tiver 
paciência comigo, quero apenas tirar um momento para pintar um quadro de palavras do tempo em 
que vivemos e você vê se isso não é testemunha de você e você não concorda com isso.  

Vivendo em uma época de paradoxo 
Acredito que estamos vivendo em um tipo de tempo paradoxal na Terra. O que significa que duas coisas 
estão acontecendo ao mesmo tempo que têm qualidades contraditórias. Por um lado, você e eu 
sabemos disso, o nível de quebrantamento com o qual as pessoas estão lidando na Terra agora está 
em alta. Você pode sentir isso. Você pode sentir isso e você pode ver isso em seus rostos.  

Recentemente, me reuni com um grupo de mulheres líderes em Nashville, Tennessee, onde moro. Eles 
vieram de todo o país. Estas são mulheres no ministério, mulheres nos negócios, mulheres nas artes. 
Enquanto estávamos nos reunindo, estávamos todos discutindo como parece que as pessoas não têm 
mais problemas normais . Eles são tão intensos e complexos. Estou vendo sua cabeça balançar porque 
você está vendo isso. Você está lidando com isso. As situações com as quais as pessoas estão lidando 
são tão estratificadas.  

No mês passado, em outubro, marcou o aniversário de um ano daquele terrível ataque a Israel naquele 
festival de música. O ataque, como todos sabemos, foi realizado por militantes terroristas do grupo 
Hamas. Houve, acredito, mais de 1200 pessoas foram mortas, mais de 200 foram sequestradas. E havia 
um sobrevivente israelense que eles entrevistaram que foi citado como tendo dito isso. Ele disse: 'Em 
um minuto estávamos dançando de alegria. No próximo, estávamos escondidos entre os mortos. 
Lembro-me de ver isso acontecer no noticiário naquele dia, como tenho certeza que muitos de vocês 
fizeram. Tão triste.  

Um novo nível de mal desencadeado na Terra 
Lembro-me do Senhor falando comigo. Isto é o que Ele disse: 'Jen', Ele disse, 'um novo nível de mal foi 
desencadeado na terra neste momento. Portanto, esteja alerta , porque agora, quando você encontrar 
oposição ou mal vindo em sua direção, será em uma intensidade maior do que você sentiu antes. Mas 
não se deixe abalar. Mantenha-se firme porque eu venci.' 

O paradoxo deste tempo em que estamos vivendo é que, embora essa escuridão real e presente seja 
tão óbvia, ao mesmo tempo - Vamos lá! - ao mesmo tempo, nosso grande Deus em Seu Reino está 
movendo e mobilizando Sua campanha do Espírito Santo na Terra em uma intensidade que o mundo 
nunca viu. E Ele está fazendo isso em um ritmo acelerado.  

Portanto, é realmente uma experiência e tanto viver em um momento como este, este tempo 
paradoxal em que você está literalmente sentindo as intensidades de ambos os reinos 
simultaneamente. Há alguns dias em que, eu não sei sobre você, mas você, acorda e diz: 'Oh, Deus, 
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Seu Reino está avançando. Sua glória está avançando!' Você apenas sente isso. E então, quando você 
chega ao final do dia, você sente o peso que está no mundo. Você já esteve por perto e sente isso e, 
de repente, está pensando: 'Cara! Quem apagou as luzes?' E alguns dias você pensa, estou ficando 
louco? Mas este é o tipo de tempo em que estamos vivendo.  

Deus preparou um povo de autoridade 
O que eu quero dizer é que é preciso uma resistência espiritual real para navegar em um momento 
como o que estamos vivendo. Mas o Senhor tem nos preparado para este tempo. Deus tem instituído 
uma autoridade na terra que é inflexível e inquebrantável por um povo.  

Essa autoridade não é uma postura fraca de autoridade. Esta não é uma autoridade emprestada em 
que eu entro só porque vejo você andar nela. Esta não é uma autoridade sensacionalista que está 
funcionando com hype e produção. Nada sobre a autoridade necessária para este dia é temporário.  

Ele tem nos preparado para andar em autoridade como aqueles que tiveram guerra travada contra eles 
e ainda estão de pé. Aqueles que se recusaram a aceitar conselhos com o espírito de medo e 
intimidação. Deus tem nos treinado para trabalhar com Ele. Ouça-me esta noite. Ele tem nos treinado 
para trabalhar com Ele em uma intensidade mais alta do que jamais conhecemos.  

General George Patton 
Quero compartilhar com vocês uma história das páginas da história que acho que abençoará este grupo 
em particular. É uma história sobre o general militar George Patton quando seu primeiro momento de 
teste chegou.  

Nessa época, o general Patton era apenas um jovem comandante militar e escreveu em seus diários 
pessoais que nutria um grande medo em seu coração. Seu medo era que, no calor da batalha, ele não 
tivesse o que é preciso. Que ele perderia a coragem quando chegasse o momento e esse medo 
particular de que ele o atormentara muito. A razão pela qual isso o incomodou tanto é porque o 
General Patton veio de uma longa linhagem de heróis militares em sua família. Seu medo era que, 
quando chegasse o momento, ele desanimaria e decepcionaria sua família que o precedeu.  

Ele estava liderando um pequeno batalhão de homens colina acima e, quando chegaram ao topo, 
descobriram que haviam entrado direto em um batalhão de metralhadoras inimigas. Se eles 
avançassem, estariam na linha direta de fogo. Se eles corressem para qualquer um dos lados, seriam 
pegos por franco-atiradores nas colinas. O general Patton escreveu em seus diários naquele dia que 
um medo tomou conta dele por dentro e algo lhe disse que este é o momento de ir, correr e se 
esconder.  

Mas ele escreveu que de repente olhou para as nuvens e teve uma visão. Nessa visão, ele viu todos os 
membros de sua família nas nuvens e eles estavam vestidos com trajes militares completos. Quando 
ele olhou para eles, percebeu que todos estavam olhando para ele, sorrindo e acenando para ele, 
acenando para si.  

De repente, um conhecimento veio ao seu coração: ele percebeu o que eles estavam tentando 
transmitir a ele. "Você é um de nós. Você é uma de nossas fileiras. Você tem o que é preciso para o 
momento em que está de pé."  
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Ele escreveu em seus diários que de repente uma coragem de coração surgiu dentro dele e, em um 
instante, ele sabia exatamente o que fazer. Ele ligou para seus homens e pediu voluntários para 
acompanhá-lo, e ele decolou e liderou um ataque direto para aquele batalhão de metralhadoras 
inimigas. Por mais de 2 horas, ele deu comandos a seus homens enquanto eles mantinham a linha até 
que seus reforços chegassem e os resgatassem.  

Ele escreveu em seus diários sobre aquele dia, que uma coragem e confiança surgiram dentro dele 
que o levaram a se recusar a ser mantido cativo pelo medo. O general Patton passou a liderar ataque 
após ataque, repelindo o inimigo. Ele se tornou tão conhecido por essa imbatível carga de autoridade 
que seu mero nome, a menção de seu nome estar no campo de batalha, causou tanto medo nos 
corações dos inimigos que eles se voltavam no calor da batalha e corriam e se escondiam.  

Ele foi citado como tendo dito o seguinte: 'Coragem e confiança na autoridade mudam as batalhas. 
Coragem e confiança na autoridade mudam situações impossíveis.'  

Deus forjou uma forte postura de autoridade em nós 
Quero dizer a vocês esta noite que sinto profundamente em meu espírito que o Cabeça da Igreja tem 
treinado o corpo de Cristo com uma postura galvanizada de autoridade, que Ele tem forjado em nós 
para um momento como este. Deus tem levado um remanescente de pessoas que passaram por 
algumas coisas. Posso obter um Amém? Ele tem forjado uma autoridade através de você. Não é que 
o inimigo esteja apenas brincando com você e mexendo com você e seu Deus esteja ausente. Deus tem 
forjado uma postura galvanizada de autoridade de vocês que é inflexível e inquebrável, que foi 
comprovada no campo de batalha e não pode ser movida.  

A palavra 'forja' pinta um quadro de um ferreiro pegando um bloco de metal e colocando-o no fogo do 
forno de forja, que quando se torna flexível, ele pega seu martelo e com habilidade e precisão usa seu 
balanço artístico para golpeá-lo de novo e de novo, para moldá-lo em algo que pode ser útil. Forjar 
significa produzir ou realizar por um esforço repetido.  

Muitos de vocês que estão reunidos nesta sala esta noite, passaram por algumas temporadas intensas. 
Você tem vivido em alguns lugares difíceis. Você tem vivido em meio a uma opressão pesada, algum 
retrocesso palatável. Você esteve em épocas em que lhe parecia: 'Existe algum fim para a estação em 
que estou vivendo?'  

Creio que o Céu me enviou aqui esta noite para dizer a vocês que algo do Céu, pelo Céu e para o Céu, 
foi criado e produzido dentro de vocês e dentro de Sua igreja. Algo tem sido trabalhado e martelado 
no lugar e uma forte postura de autoridade que foi forjada em você está agora pronta para emergir.  

No livro de Isaías 54:13 diz:  

"Estabelecer-te-ás em justiça, em conformidade com a vontade e a ordem de Deus. Você estará 
longe até mesmo do pensamento de opressão ou destruição, pois não temerá. Você estará longe 
do terror, pois ele não chegará perto de você. Eis que eles podem se reunir e provocar contendas, 
mas não é de Mim', diz o Senhor, 'pois todo aquele que provocar contendas contra vocês falhará e 
se renderá a vocês. Pois eis que criei o ferreiro que sopra no fogo das brasas e que produz uma 
arma. 
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Deus está dizendo a este grupo e a este ministério esta noite que você não tem apenas uma arma, 
você é uma arma. Cada pessoa nesta sala é uma arma. A próxima parte das escrituras, Deus diz, que 
como resultado disso, como resultado dessa forja e dessa arma surgindo, Ele diz: 

"Eu criei a devastação, o Devastador para destruir."  

Adivinha? É você. Você é uma arma para destruir as obras das trevas neste tempo em que estamos 
vivendo e Sua palavra continua a falar com você esta noite como você,  

"Armas, levantem-se." Ele diz: 'E quando você se levantar, ó arma, nenhuma arma forjada contra 
você prosperará. E toda língua, toda língua, toda língua que se levantar contra ti em juízo será 
mostrada como errada. Essa paz, essa justiça, esse triunfo sobre nossa posição, é a herança dos 
servos do Senhor. Esta é a justiça da vindicação que obtêm de mim, a qual lhes concedo como sua 
justificação', diz o Senhor.  

Então, você vê, se você está estabelecido nesta autoridade e está fixo no lugar, é porque Jesus, o 
Cabeça da Igreja, o colocou lá. Você nunca precisa se preocupar com o terror. Você nunca precisa se 
preocupar com o medo ou com uma arma forjada contra você porque você é uma arma. É por isso que 
em Tiago 5. O que diz? "A oração fervorosa e eficaz de um homem justo, uma mulher justa, torna o 
tremendo poder disponível dinâmico em seu funcionamento." Por que? Por causa do lugar de onde 
oramos. Entendemos que somos a arma.  

Você é uma obra de justiça na Terra. O céu está falando com você esta noite. A autoridade que você 
Me deixou forjar através de você, agora quero usá-lo para forjar Minha autoridade através do Meu 
Reino na terra para um momento como este. Neste momento, Deus está chamando... [fala em 
línguas].. o processo de forjamento e o que ele produziu em você. A verdade é que o processo de 
forjamento, ele vai fazer você ou quebrá-lo.  

Se formos honestos sobre isso esta noite, há alguns que costumavam estar em nossas fileiras que não 
estão aqui esta noite. Por que? Porque o processo de forjamento fez com que eles implodissem. 
Lembre-se, no Salmo 78:9 diz: 'Os filhos de Efraim, embora armados com arcos, voltaram no dia da 
batalha. (Versículo 22.) Por que? Porque 'eles não confiaram em Sua salvação'.  

Sentado na cadeira de autoridade 
Quero dizer a vocês esta noite que somos um povo que ocupa nosso lugar de autoridade galvanizada 
porque entendemos que nossa seriedade espiritual não nos colocou aqui. Entendemos que a razão 
pela qual estamos de pé e ainda estamos de pé é porque aprendemos a arte da total dependência Dele. 
Estamos vivendo em uma época em que o cristianismo intelectual está tentando correr solto em Sua 
igreja. Mas Sua Igreja é um corpo de pessoas que vivem pelo credo: não por força, e certamente não 
por meu poder, mas por Seu Espírito. Pelo Senhor as batalhas serão mudadas, as batalhas serão 
vencidas e veremos os reinos deste mundo se tornarem os reinos de nosso Deus. Este é um dia 
daqueles que estão se levantando na dependência de quem Ele é, e essa dependência revelou a eles 
que estamos sentados em Cristo, em lugares celestiais, e realmente planejamos fazer algo com o 
assento.  
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Quero nos lembrar esta noite que, por mais que essas reuniões sejam absolutamente necessárias para 
nós no tempo em que vivemos, Seu mandato não disse 'Conferência até que eu venha'. Necessário. 
Necessário. Por que? Porque Ele está levando você e eu a algum lugar. Ele está nos transformando de 
glória em glória no que você é chamado a fazer e liderar.  

Você veio para esta conferência em uma posição. Você vai sair daqui em uma posição totalmente nova, 
com novos olhos para ver e ouvidos que ouvem. Você vai sair daqui esta noite com ordens de marcha. 
Se você está ouvindo com os ouvidos do Espírito, eles já estão estourando como pipoca dentro de você. 
Mas você veio para receber ordens de marcha porque o mandato não era 'Conferência até que eu 
venha'. Era 'Ocupe até eu vir'.  

Nós somos isso! Ocupe! 
There is a working work that comes with the seat of authority. I'm so happy to rejoice about being in 
the seat of authority, and I'm so glad to praise about the seat of authority and quote the scripture 
about the seat of authority. But this is a seat of authority that comes with much work that must be 
done.  

Posso lembrá-lo esta noite que o Céu está contando com você. Gostaria de nos lembrar esta noite que 
não há Corpo de Cristo em backup. Nós somos isso! Os anjos no céu não estão dizendo esta noite: 
'Bem, está tudo bem se este grupo decidir ficar de fora. Você sabe, eles acabaram de ver algumas coisas 
acontecerem para sua nação a partir de uma certa eleição e agora eles vão dizer que está tudo bem se 
eles simplesmente se deitarem e sentarem com calma, porque temos essa segunda corda nos 
bastidores. Não há segunda corda. Nós somos isso.  

E estamos vivendo em uma época em que a velha mentalidade de haver um, dois, cinco ou seis 
pregadores de estrelas do rock que vão fazer o trabalho acabou. Nós somos o Corpo de Cristo e 
devemos ter o pleno funcionamento desses ofícios de apóstolo, profeta, pastor, mestre e evangelista. 
Eles devem ter permissão para funcionar plenamente nesses escritórios, porque precisamos da 
plenitude do equipamento que esses escritórios trazem. Mas mesmo esses escritórios não são o 
ponto. Tenhamos cuidado para que nosso trabalho não seja na celebração desses ofícios. Existe apenas 
um Salvador, e Seu Nome é Jesus. E assim, novamente, recebemos o equipamento para o trabalho. Há 
muito a ser feito.  

Aglow carrega um som de autoridade forjada 
Eu ouço o som de sua adoração nesta sala esta noite, neste auditório, e como uma mulher no ministério 
que viaja por esta nação, cruza-a de semana em semana, e outras nações. Ouço um som nesta sala que 
não é ouvido com frequência em 2024, no Corpo de Cristo. E esse é o som da autoridade que foi forjada. 
E assim, com o coração humilde, minha pergunta para você é esta noite, o que você está preparado 
para fazer com isso?  

Estou ciente de que estou diante de vocês esta noite por alguns de uma geração diferente e, com 
humildade, estou diante de vocês em nome dos líderes da minha geração e digo a vocês que 
precisamos de vocês. Precisamos de vocês que não saibam apenas citar uma escritura e transformar 
uma frase bonita, mas o que vocês sabem, vocês sabem por experiência. As armas de sua guerra têm 
cicatrizes de batalha. Muitos na minha geração não.  
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O paradoxo desta época é que a intensidade só está crescendo dia a dia, a cada dia. Se alguma vez 
houve um chamado, eu digo uma demanda, para a sinergia das gerações, é para um momento como 
este. Oro para que isso aconteça em nossas reuniões, mas digo a você que deve acontecer no Espírito. 
Deve estar acontecendo no Espírito.  

A autoridade forjada de Moisés, Arão e Hur deve estar ativa no espírito enquanto Josué está em 
batalha. Pois é a única maneira de que essas batalhas sejam viradas e vencidas. Eu chamo você e faço 
um apelo sobre o poder da postura forjada de autoridade em que você entra e peço que você 
desocupe qualquer lugar ou posição de espectador. Eu chamo você, peço que você venha e tome seu 
lugar em pleno funcionamento. Peço-lhes que prestem atenção ao chamado do Espírito e ao que Ele 
está exigindo que vocês façam neste momento e não olhem para as razões, mas que mais uma vez, 
talvez pela milionésima vez, dêem a Ele o seu 'sim!'. 

Acabei de chegar a esta reunião logo após ministrar em toda a Europa. E é incrível como o Corpo de 
Cristo em toda a Europa está apontado para os Estados Unidos, mesmo nesta eleição que acabamos 
de ter, porque eles entendem o papel que temos na Terra. Mas vocês entendem que nessas nações 
eles estão funcionando em um nível de escuridão e opressão e uma cercadura do que eles têm 
permissão para fazer que está rapidamente tentando se mover pela Terra. A intensidade do tempo em 
que vivem é diferente de tudo o que já conhecemos. Eles não podem permitir que seu cristianismo viva 
apenas da cultura da igreja. Acredito que esse dia está se aproximando rapidamente. Mas a Palavra do 
Senhor é que Sua Glória cobrirá a terra como as águas cobrem o mar.  

Nossos Olhos Estão Postos no Senhor 
E assim, peço-lhe, imploro-lhe, que ouça a Palavra do Senhor dizendo: 'Olhos em mim. Olhos em mim'. 
Sua Palavra declara que as armas de nossa guerra não são carnais. O que, como arma, deve lhe dizer 
para olhar além de sua humanidade, porque Suas armas são poderosas por meio de Deus para 
derrubar fortalezas.  

Este é um momento decisivo em nossa nação e nas nações onde fortalezas de longa data estão sendo 
derrubadas no Espírito por causa de Sua autoridade que Ele tem na Terra. Existem fortalezas de longa 
data. Nós vimos isso acontecer no governo, na indústria do entretenimento, nos negócios. Fortalezas 
das trevas há muito mantidas que estão sendo descobertas. As coisas que temos orado e decretado 
estão acontecendo agora. Mas eu digo a você, até vermos a Glória de Deus cobrindo a terra como as 
águas cobrem o mar, não podemos nos dar ao luxo de tirar o pé do acelerador. Se alguma coisa, 
devemos aproveitar esta última semana para acelerar o ritmo e avançar.  

Aleluia. Oh, [ora em línguas] Eu sinto o mover de Seu Espírito neste auditório esta noite. [ora em 
línguas] Você oraria comigo? [ora em línguas] Levantando, subindo, subindo, subindo! [ora em línguas] 
Ascensão, subindo, subindo. Posicionado em locais de escuridão, tudo para que a Luz seja exibida. 
Levantando, subindo. [ora em línguas]  

Palavra Profética 
Pois eu vejo e ouço o Espírito do Senhor dizer que muitos de vocês que vieram a este evento mal 
conseguiram entrar na sala que veio aqui. Porque aquilo com que você foi encoberto foi feito e 
terminado, foi dito. E agora você deve se livrar do que foi, para um momento como este. Pois esta 
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noite, em toda esta sala, eu estive cuidando de você, durante todas essas sessões eu estive cuidando 
de você: uma nova guarda está surgindo. Sim, há uma troca de guarda em Meu Corpo, mas isso não é 
uma mudança de pessoas. Esta é uma promoção no Espírito. E então eu os chamo a um lugar elevado 
para tomar o seu lugar. Aquelas maneiras que você Me viu mover nos dias anteriores, mesmo através 
de você pela Minha mão, que está sobre você, até mesmo as maneiras pelas quais você opera mudarão, 
e elas mudarão. Sereis como aqueles de quem falaram nos dias de Samuel, que foram transformados 
em outro homem, outra mulher, num dia. Você verá as coisas que você orou, mesmo escritas em seus 
diários, acontecerem rapidamente ao longo de uma série de dias, um evento após o outro. Parecerá 
que tudo o que você orou se desenrolará tão rapidamente. Você dirá: 'Devemos voltar ao lugar de 
oração e devemos visitá-lo novamente, pois tudo o que Ele nos deu aconteceu tão rapidamente. Meu, 
meu, meu, meu. Eu não disse que a Minha Palavra era como um martelo? E eu uso você, Meu martelo, 
para abrir o passado para o novo.  

E assim, você deve se levantar, é verdade: com esta nova capacidade em suas mãos de falar com as 
operações do meu Espírito e vê-las avançar por toda a terra. O que é esse trabalho que vejo, de regiões 
conectadas para uma coisa no Espírito que deve ser concluída? Regiões que se conectam de mãos 
dadas, comandando que as forças do mal sejam repelidas e desfeitas. No acúmulo de autoridade, 
unção e poder, vocês agora mudarão de região para esta hora', diz o Espírito do Senhor. [ora em 
línguas] E assim planos de batalha, planos de batalha, planos de batalha, planos de batalha. Todos estão 
dispersos. [ora em línguas] E por Seu Espírito Ele faz uma exigência, uma exigência mais profunda sobre 
sua disposição de trabalhar com Ele e operar Seu caminho nesta hora. [ora em línguas]  

Meu caminho, meu jeito. Do meu jeito. Pois procuro um homem. Eu procuro uma mulher. Para aqueles 
que eu enviar pela minha mão, isso fará do meu jeito. Pois não ordenei à tua geração que viste o 
derramamento do milagroso. Você clamou e pediu por isso, mas Eu digo a você que o milagroso do 
Meu poder está nas especificidades de como Eu o guiarei nesta hora. E então, seja rápido, seja rápido, 
seja rápido sobre isso! Seja rápido! Seja rápido! Rápido para obedecer. Rápido de perseguir. Rápido 
para segui-lo. Rápido. Rapidamente agora para seguir em frente. [ora em línguas] Oh, pois o tempo é 
essencial. [ora em línguas] Nós os ouvimos, Pai, nós ouvimos. Ouvimos os passos dos batalhões de 
forças angélicas que foram enviados para se juntar a nós no equipamento da mudança para um 
momento como este. Então eles vêm e tomam seu lugar entre nossas fileiras esta noite. Eles vêm para 
ajudá-lo nas batalhas que serão travadas e vencidas. [ora em línguas] Está feito. [ora em línguas] 
Apresse-se, apresse-se anjos, tomem seus lugares [ora em línguas] Aleluia. 

Aleluia. Aleluia. Aleluia. [ora em línguas]  

Pai, nós Te agradecemos. Como Te agradecemos por nos confiar, por nos equipar, por nos posicionar 
para um momento como este. Nossos olhos estão sobre Ti e, pelo Teu Espírito, nos moveremos em 
Tua Glória, em Teu poder e em Tua autoridade. Nós diremos, que assim seja. Em nome de Jesus. Amém.  

Deus te abençoe. 
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	Portanto, é realmente uma experiência e tanto viver em um momento como este, este tempo paradoxal em que você está literalmente sentindo as intensidades de ambos os reinos simultaneamente. Há alguns dias em que, eu não sei sobre você, mas você, acorda e diz: 'Oh, Deus, Seu Reino está avançando. Sua glória está avançando!' Você apenas sente isso. E então, quando você chega ao final do dia, você sente o peso que está no mundo. Você já esteve por perto e sente isso e, de repente, está pensando: 'Cara! Quem apagou as luzes?' E alguns dias você pensa, estou ficando louco? Mas este é o tipo de tempo em que estamos vivendo. 
	Deus preparou um povo de autoridade
	O que eu quero dizer é que é preciso uma resistência espiritual real para navegar em um momento como o que estamos vivendo. Mas o Senhor tem nos preparado para este tempo. Deus tem instituído uma autoridade na terra que é inflexível e inquebrantável por um povo. 
	Essa autoridade não é uma postura fraca de autoridade. Esta não é uma autoridade emprestada em que eu entro só porque vejo você andar nela. Esta não é uma autoridade sensacionalista que está funcionando com hype e produção. Nada sobre a autoridade necessária para este dia é temporário. 
	Ele tem nos preparado para andar em autoridade como aqueles que tiveram guerra travada contra eles e ainda estão de pé. Aqueles que se recusaram a aceitar conselhos com o espírito de medo e intimidação. Deus tem nos treinado para trabalhar com Ele. Ouça-me esta noite. Ele tem nos treinado para trabalhar com Ele em uma intensidade mais alta do que jamais conhecemos. 
	General George Patton
	Quero compartilhar com vocês uma história das páginas da história que acho que abençoará este grupo em particular. É uma história sobre o general militar George Patton quando seu primeiro momento de teste chegou. 
	Nessa época, o general Patton era apenas um jovem comandante militar e escreveu em seus diários pessoais que nutria um grande medo em seu coração. Seu medo era que, no calor da batalha, ele não tivesse o que é preciso. Que ele perderia a coragem quando chegasse o momento e esse medo particular de que ele o atormentara muito. A razão pela qual isso o incomodou tanto é porque o General Patton veio de uma longa linhagem de heróis militares em sua família. Seu medo era que, quando chegasse o momento, ele desanimaria e decepcionaria sua família que o precedeu. 
	Ele estava liderando um pequeno batalhão de homens colina acima e, quando chegaram ao topo, descobriram que haviam entrado direto em um batalhão de metralhadoras inimigas. Se eles avançassem, estariam na linha direta de fogo. Se eles corressem para qualquer um dos lados, seriam pegos por franco-atiradores nas colinas. O general Patton escreveu em seus diários naquele dia que um medo tomou conta dele por dentro e algo lhe disse que este é o momento de ir, correr e se esconder. 
	Mas ele escreveu que de repente olhou para as nuvens e teve uma visão. Nessa visão, ele viu todos os membros de sua família nas nuvens e eles estavam vestidos com trajes militares completos. Quando ele olhou para eles, percebeu que todos estavam olhando para ele, sorrindo e acenando para ele, acenando para si. 
	De repente, um conhecimento veio ao seu coração: ele percebeu o que eles estavam tentando transmitir a ele. "Você é um de nós. Você é uma de nossas fileiras. Você tem o que é preciso para o momento em que está de pé." 
	Ele escreveu em seus diários que de repente uma coragem de coração surgiu dentro dele e, em um instante, ele sabia exatamente o que fazer. Ele ligou para seus homens e pediu voluntários para acompanhá-lo, e ele decolou e liderou um ataque direto para aquele batalhão de metralhadoras inimigas. Por mais de 2 horas, ele deu comandos a seus homens enquanto eles mantinham a linha até que seus reforços chegassem e os resgatassem. 
	Ele escreveu em seus diários sobre aquele dia, que uma coragem e confiança surgiram dentro dele que o levaram a se recusar a ser mantido cativo pelo medo. O general Patton passou a liderar ataque após ataque, repelindo o inimigo. Ele se tornou tão conhecido por essa imbatível carga de autoridade que seu mero nome, a menção de seu nome estar no campo de batalha, causou tanto medo nos corações dos inimigos que eles se voltavam no calor da batalha e corriam e se escondiam. 
	Ele foi citado como tendo dito o seguinte: 'Coragem e confiança na autoridade mudam as batalhas. Coragem e confiança na autoridade mudam situações impossíveis.' 
	Deus forjou uma forte postura de autoridade em nós
	Quero dizer a vocês esta noite que sinto profundamente em meu espírito que o Cabeça da Igreja tem treinado o corpo de Cristo com uma postura galvanizada de autoridade, que Ele tem forjado em nós para um momento como este. Deus tem levado um remanescente de pessoas que passaram por algumas coisas. Posso obter um Amém? Ele tem forjado uma autoridade através de você. Não é que o inimigo esteja apenas brincando com você e mexendo com você e seu Deus esteja ausente. Deus tem forjado uma postura galvanizada de autoridade de vocês que é inflexível e inquebrável, que foi comprovada no campo de batalha e não pode ser movida. 
	A palavra 'forja' pinta um quadro de um ferreiro pegando um bloco de metal e colocando-o no fogo do forno de forja, que quando se torna flexível, ele pega seu martelo e com habilidade e precisão usa seu balanço artístico para golpeá-lo de novo e de novo, para moldá-lo em algo que pode ser útil. Forjar significa produzir ou realizar por um esforço repetido. 
	Muitos de vocês que estão reunidos nesta sala esta noite, passaram por algumas temporadas intensas. Você tem vivido em alguns lugares difíceis. Você tem vivido em meio a uma opressão pesada, algum retrocesso palatável. Você esteve em épocas em que lhe parecia: 'Existe algum fim para a estação em que estou vivendo?' 
	Creio que o Céu me enviou aqui esta noite para dizer a vocês que algo do Céu, pelo Céu e para o Céu, foi criado e produzido dentro de vocês e dentro de Sua igreja. Algo tem sido trabalhado e martelado no lugar e uma forte postura de autoridade que foi forjada em você está agora pronta para emergir. 
	No livro de Isaías 54:13 diz: 
	"Estabelecer-te-ás em justiça, em conformidade com a vontade e a ordem de Deus. Você estará longe até mesmo do pensamento de opressão ou destruição, pois não temerá. Você estará longe do terror, pois ele não chegará perto de você. Eis que eles podem se reunir e provocar contendas, mas não é de Mim', diz o Senhor, 'pois todo aquele que provocar contendas contra vocês falhará e se renderá a vocês. Pois eis que criei o ferreiro que sopra no fogo das brasas e que produz uma arma.
	Deus está dizendo a este grupo e a este ministério esta noite que você não tem apenas uma arma, você é uma arma. Cada pessoa nesta sala é uma arma. A próxima parte das escrituras, Deus diz, que como resultado disso, como resultado dessa forja e dessa arma surgindo, Ele diz:
	"Eu criei a devastação, o Devastador para destruir." 
	Adivinha? É você. Você é uma arma para destruir as obras das trevas neste tempo em que estamos vivendo e Sua palavra continua a falar com você esta noite como você, 
	"Armas, levantem-se." Ele diz: 'E quando você se levantar, ó arma, nenhuma arma forjada contra você prosperará. E toda língua, toda língua, toda língua que se levantar contra ti em juízo será mostrada como errada. Essa paz, essa justiça, esse triunfo sobre nossa posição, é a herança dos servos do Senhor. Esta é a justiça da vindicação que obtêm de mim, a qual lhes concedo como sua justificação', diz o Senhor. 
	Então, você vê, se você está estabelecido nesta autoridade e está fixo no lugar, é porque Jesus, o Cabeça da Igreja, o colocou lá. Você nunca precisa se preocupar com o terror. Você nunca precisa se preocupar com o medo ou com uma arma forjada contra você porque você é uma arma. É por isso que em Tiago 5. O que diz? "A oração fervorosa e eficaz de um homem justo, uma mulher justa, torna o tremendo poder disponível dinâmico em seu funcionamento." Por que? Por causa do lugar de onde oramos. Entendemos que somos a arma. 
	Você é uma obra de justiça na Terra. O céu está falando com você esta noite. A autoridade que você Me deixou forjar através de você, agora quero usá-lo para forjar Minha autoridade através do Meu Reino na terra para um momento como este. Neste momento, Deus está chamando... [fala em línguas].. o processo de forjamento e o que ele produziu em você. A verdade é que o processo de forjamento, ele vai fazer você ou quebrá-lo. 
	Se formos honestos sobre isso esta noite, há alguns que costumavam estar em nossas fileiras que não estão aqui esta noite. Por que? Porque o processo de forjamento fez com que eles implodissem. Lembre-se, no Salmo 78:9 diz: 'Os filhos de Efraim, embora armados com arcos, voltaram no dia da batalha. (Versículo 22.) Por que? Porque 'eles não confiaram em Sua salvação'. 
	Sentado na cadeira de autoridade
	Quero dizer a vocês esta noite que somos um povo que ocupa nosso lugar de autoridade galvanizada porque entendemos que nossa seriedade espiritual não nos colocou aqui. Entendemos que a razão pela qual estamos de pé e ainda estamos de pé é porque aprendemos a arte da total dependência Dele. Estamos vivendo em uma época em que o cristianismo intelectual está tentando correr solto em Sua igreja. Mas Sua Igreja é um corpo de pessoas que vivem pelo credo: não por força, e certamente não por meu poder, mas por Seu Espírito. Pelo Senhor as batalhas serão mudadas, as batalhas serão vencidas e veremos os reinos deste mundo se tornarem os reinos de nosso Deus. Este é um dia daqueles que estão se levantando na dependência de quem Ele é, e essa dependência revelou a eles que estamos sentados em Cristo, em lugares celestiais, e realmente planejamos fazer algo com o assento. 
	Quero nos lembrar esta noite que, por mais que essas reuniões sejam absolutamente necessárias para nós no tempo em que vivemos, Seu mandato não disse 'Conferência até que eu venha'. Necessário. Necessário. Por que? Porque Ele está levando você e eu a algum lugar. Ele está nos transformando de glória em glória no que você é chamado a fazer e liderar. 
	Você veio para esta conferência em uma posição. Você vai sair daqui em uma posição totalmente nova, com novos olhos para ver e ouvidos que ouvem. Você vai sair daqui esta noite com ordens de marcha. Se você está ouvindo com os ouvidos do Espírito, eles já estão estourando como pipoca dentro de você. Mas você veio para receber ordens de marcha porque o mandato não era 'Conferência até que eu venha'. Era 'Ocupe até eu vir'. 
	Nós somos isso! Ocupe!
	There is a working work that comes with the seat of authority. I'm so happy to rejoice about being in the seat of authority, and I'm so glad to praise about the seat of authority and quote the scripture about the seat of authority. But this is a seat of authority that comes with much work that must be done. 
	Posso lembrá-lo esta noite que o Céu está contando com você. Gostaria de nos lembrar esta noite que não há Corpo de Cristo em backup. Nós somos isso! Os anjos no céu não estão dizendo esta noite: 'Bem, está tudo bem se este grupo decidir ficar de fora. Você sabe, eles acabaram de ver algumas coisas acontecerem para sua nação a partir de uma certa eleição e agora eles vão dizer que está tudo bem se eles simplesmente se deitarem e sentarem com calma, porque temos essa segunda corda nos bastidores. Não há segunda corda. Nós somos isso. 
	E estamos vivendo em uma época em que a velha mentalidade de haver um, dois, cinco ou seis pregadores de estrelas do rock que vão fazer o trabalho acabou. Nós somos o Corpo de Cristo e devemos ter o pleno funcionamento desses ofícios de apóstolo, profeta, pastor, mestre e evangelista. Eles devem ter permissão para funcionar plenamente nesses escritórios, porque precisamos da plenitude do equipamento que esses escritórios trazem. Mas mesmo esses escritórios não são o ponto. Tenhamos cuidado para que nosso trabalho não seja na celebração desses ofícios. Existe apenas um Salvador, e Seu Nome é Jesus. E assim, novamente, recebemos o equipamento para o trabalho. Há muito a ser feito. 
	Aglow carrega um som de autoridade forjada
	Eu ouço o som de sua adoração nesta sala esta noite, neste auditório, e como uma mulher no ministério que viaja por esta nação, cruza-a de semana em semana, e outras nações. Ouço um som nesta sala que não é ouvido com frequência em 2024, no Corpo de Cristo. E esse é o som da autoridade que foi forjada. E assim, com o coração humilde, minha pergunta para você é esta noite, o que você está preparado para fazer com isso? 
	Estou ciente de que estou diante de vocês esta noite por alguns de uma geração diferente e, com humildade, estou diante de vocês em nome dos líderes da minha geração e digo a vocês que precisamos de vocês. Precisamos de vocês que não saibam apenas citar uma escritura e transformar uma frase bonita, mas o que vocês sabem, vocês sabem por experiência. As armas de sua guerra têm cicatrizes de batalha. Muitos na minha geração não. 
	O paradoxo desta época é que a intensidade só está crescendo dia a dia, a cada dia. Se alguma vez houve um chamado, eu digo uma demanda, para a sinergia das gerações, é para um momento como este. Oro para que isso aconteça em nossas reuniões, mas digo a você que deve acontecer no Espírito. Deve estar acontecendo no Espírito. 
	A autoridade forjada de Moisés, Arão e Hur deve estar ativa no espírito enquanto Josué está em batalha. Pois é a única maneira de que essas batalhas sejam viradas e vencidas. Eu chamo você e faço um apelo sobre o poder da postura forjada de autoridade em que você entra e peço que você desocupe qualquer lugar ou posição de espectador. Eu chamo você, peço que você venha e tome seu lugar em pleno funcionamento. Peço-lhes que prestem atenção ao chamado do Espírito e ao que Ele está exigindo que vocês façam neste momento e não olhem para as razões, mas que mais uma vez, talvez pela milionésima vez, dêem a Ele o seu 'sim!'.
	Acabei de chegar a esta reunião logo após ministrar em toda a Europa. E é incrível como o Corpo de Cristo em toda a Europa está apontado para os Estados Unidos, mesmo nesta eleição que acabamos de ter, porque eles entendem o papel que temos na Terra. Mas vocês entendem que nessas nações eles estão funcionando em um nível de escuridão e opressão e uma cercadura do que eles têm permissão para fazer que está rapidamente tentando se mover pela Terra. A intensidade do tempo em que vivem é diferente de tudo o que já conhecemos. Eles não podem permitir que seu cristianismo viva apenas da cultura da igreja. Acredito que esse dia está se aproximando rapidamente. Mas a Palavra do Senhor é que Sua Glória cobrirá a terra como as águas cobrem o mar. 
	Nossos Olhos Estão Postos no Senhor
	E assim, peço-lhe, imploro-lhe, que ouça a Palavra do Senhor dizendo: 'Olhos em mim. Olhos em mim'. Sua Palavra declara que as armas de nossa guerra não são carnais. O que, como arma, deve lhe dizer para olhar além de sua humanidade, porque Suas armas são poderosas por meio de Deus para derrubar fortalezas. 
	Este é um momento decisivo em nossa nação e nas nações onde fortalezas de longa data estão sendo derrubadas no Espírito por causa de Sua autoridade que Ele tem na Terra. Existem fortalezas de longa data. Nós vimos isso acontecer no governo, na indústria do entretenimento, nos negócios. Fortalezas das trevas há muito mantidas que estão sendo descobertas. As coisas que temos orado e decretado estão acontecendo agora. Mas eu digo a você, até vermos a Glória de Deus cobrindo a terra como as águas cobrem o mar, não podemos nos dar ao luxo de tirar o pé do acelerador. Se alguma coisa, devemos aproveitar esta última semana para acelerar o ritmo e avançar. 
	Aleluia. Oh, [ora em línguas] Eu sinto o mover de Seu Espírito neste auditório esta noite. [ora em línguas] Você oraria comigo? [ora em línguas] Levantando, subindo, subindo, subindo! [ora em línguas] Ascensão, subindo, subindo. Posicionado em locais de escuridão, tudo para que a Luz seja exibida. Levantando, subindo. [ora em línguas] 
	Palavra Profética
	Pois eu vejo e ouço o Espírito do Senhor dizer que muitos de vocês que vieram a este evento mal conseguiram entrar na sala que veio aqui. Porque aquilo com que você foi encoberto foi feito e terminado, foi dito. E agora você deve se livrar do que foi, para um momento como este. Pois esta noite, em toda esta sala, eu estive cuidando de você, durante todas essas sessões eu estive cuidando de você: uma nova guarda está surgindo. Sim, há uma troca de guarda em Meu Corpo, mas isso não é uma mudança de pessoas. Esta é uma promoção no Espírito. E então eu os chamo a um lugar elevado para tomar o seu lugar. Aquelas maneiras que você Me viu mover nos dias anteriores, mesmo através de você pela Minha mão, que está sobre você, até mesmo as maneiras pelas quais você opera mudarão, e elas mudarão. Sereis como aqueles de quem falaram nos dias de Samuel, que foram transformados em outro homem, outra mulher, num dia. Você verá as coisas que você orou, mesmo escritas em seus diários, acontecerem rapidamente ao longo de uma série de dias, um evento após o outro. Parecerá que tudo o que você orou se desenrolará tão rapidamente. Você dirá: 'Devemos voltar ao lugar de oração e devemos visitá-lo novamente, pois tudo o que Ele nos deu aconteceu tão rapidamente. Meu, meu, meu, meu. Eu não disse que a Minha Palavra era como um martelo? E eu uso você, Meu martelo, para abrir o passado para o novo. 
	E assim, você deve se levantar, é verdade: com esta nova capacidade em suas mãos de falar com as operações do meu Espírito e vê-las avançar por toda a terra. O que é esse trabalho que vejo, de regiões conectadas para uma coisa no Espírito que deve ser concluída? Regiões que se conectam de mãos dadas, comandando que as forças do mal sejam repelidas e desfeitas. No acúmulo de autoridade, unção e poder, vocês agora mudarão de região para esta hora', diz o Espírito do Senhor. [ora em línguas] E assim planos de batalha, planos de batalha, planos de batalha, planos de batalha. Todos estão dispersos. [ora em línguas] E por Seu Espírito Ele faz uma exigência, uma exigência mais profunda sobre sua disposição de trabalhar com Ele e operar Seu caminho nesta hora. [ora em línguas] 
	Meu caminho, meu jeito. Do meu jeito. Pois procuro um homem. Eu procuro uma mulher. Para aqueles que eu enviar pela minha mão, isso fará do meu jeito. Pois não ordenei à tua geração que viste o derramamento do milagroso. Você clamou e pediu por isso, mas Eu digo a você que o milagroso do Meu poder está nas especificidades de como Eu o guiarei nesta hora. E então, seja rápido, seja rápido, seja rápido sobre isso! Seja rápido! Seja rápido! Rápido para obedecer. Rápido de perseguir. Rápido para segui-lo. Rápido. Rapidamente agora para seguir em frente. [ora em línguas] Oh, pois o tempo é essencial. [ora em línguas] Nós os ouvimos, Pai, nós ouvimos. Ouvimos os passos dos batalhões de forças angélicas que foram enviados para se juntar a nós no equipamento da mudança para um momento como este. Então eles vêm e tomam seu lugar entre nossas fileiras esta noite. Eles vêm para ajudá-lo nas batalhas que serão travadas e vencidas. [ora em línguas] Está feito. [ora em línguas] Apresse-se, apresse-se anjos, tomem seus lugares [ora em línguas] Aleluia.
	Aleluia. Aleluia. Aleluia. [ora em línguas] 
	Pai, nós Te agradecemos. Como Te agradecemos por nos confiar, por nos equipar, por nos posicionar para um momento como este. Nossos olhos estão sobre Ti e, pelo Teu Espírito, nos moveremos em Tua Glória, em Teu poder e em Tua autoridade. Nós diremos, que assim seja. Em nome de Jesus. Amém. 
	Deus te abençoe.
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Aleluia. É tão bom estar nesta sala em Dallas, Texas, esta noite. Existe algum outro lugar que você gostaria de estar? Eu pensei que Jesus voltaria quando cantamos 'Glorifica o teu nome'. Eu pensei: 'É isso! Eu fiz isso na sala onde Ele vai pousar. Ainda estou me recuperando. Não sei se posso pregar essa palavra depois disso. Foi uma presença tão preciosa do Senhor e isso é porque Ele está aqui e isso é porque você está aqui, e isso é porque todos nós estamos aqui por designação divina. Amém.

 Eu sei como essas conferências acontecem. Você sempre pode dizer quando uma conferência, uma reunião, não foi apenas uma boa ideia, mas uma ideia de Deus. A maneira como você pode dizer é que cada vez que você reúne a unção na sala continua crescendo e construindo. Você não sente isso? E está crescendo em todo esse processo dinâmico de Ele nos levando de glória em glória está literalmente na atmosfera nos transformando. É quando você sabe que este é um compromisso divino em Deus. Amém. Estou tão feliz por ter feito isso no livro de datas. 

Quero apenas agradecer a você, Jane, pela honra do convite para vir e estar aqui esta noite. Há uma miríade de pessoas que poderiam estar aqui esta noite, e estou muito honrado que você e sua equipe tiveram em seu coração para me convidar para vir, isso não é algo que eu levo de ânimo leve, especialmente no momento em que estamos vivendo. E tenho um grande respeito por você e por sua equipe e pelo ministério Women's Aglow, sobre o qual compartilharei. 

Jane: uma general no exército do Senhor

Eu só quero dizer para começar que fiquei impressionado com isso quando te conheci em nossa conversa. Fizemos uma videochamada e fizemos um podcast que levou a isso, e quando seu rosto apareceu na tela, pensei: 'Bem, há um general no exército do Senhor'. Quer dizer, eu só queria saudar e dizer: 'Apresentando-se para o serviço'. 

A próxima coisa que me impressionou foi como você ajudou a abrir o caminho antes mesmo de meus pés atingirem o caminho do destino. Você ajudou a pavimentar o caminho para mim como mulher no ministério e sou muito grata por todos esses dias de fidelidade e sacrifício e por permanecer fiel ao chamado com caráter, integridade e unção. É por causa da sua raça. Estou correndo minha corrida e agradeço. Obrigado do fundo do meu coração. 

 Quando eu era uma garotinha crescendo no norte de Kentucky, gosto de dizer 'norte' porque essa é a parte em que mantínhamos nossos sapatos. Eu posso fazer essa piada porque eu sou de lá. Alguém do estado de bluegrass? Não fique bravo comigo. Eu vejo essas mãos. Vá Big Blue, OK! Quando eu estava crescendo no norte de Kentucky, cresci em uma pequena igreja das Assembleias de Deus lá e lembro-me de vez em quando, minha avó, minha mãe e minha tia Jennifer, de quem tenho o nome, sua irmã, se esgueiravam para essas reuniões chamadas Women's Aglow. Tudo o que eu sabia é que eles voltaram muito diferentes dessas reuniões. Lembro-me de que às vezes minha tia era cantora antes de conhecer o Senhor. Ela tinha um contrato de gravação com a RCA Records em Nashville. O Senhor simplesmente interrompeu seu caminho e então ela começou a ser convidada para compartilhar seu testemunho e cantar nas reuniões regionais da Women's Aglow. 

Lembro-me de quando finalmente cheguei a uma idade em que eles me levaram junto. Eu tinha cerca de 10 anos e pensei: 'Finalmente vou descobrir o que está acontecendo. Já estamos na igreja o tempo todo. O que está acontecendo nessas reuniões?' 

Lembro-me de ser levado a esta reunião que foi realizada em um salão de recepção e lembro-me de sentar no fundo e observar o mover do Espírito na sala. Era como se as pessoas estivessem sendo conduzidas pela mão de um condutor invisível. A Presença de Deus! As mulheres foram autorizadas a se expressar na Presença de Deus. Lembro-me de experimentar isso e percebi por que agora havia três gerações de nós, como mulheres, vindo a este lugar para encontrar o céu. Não importava onde o Corpo de Cristo estava ou não naquele tempo como um todo. Deus estava sendo Deus naquelas reuniões da Women's Aglow. 

Além disso, como uma garotinha de 10 anos, vi mulheres tomando seu lugar e isso me impactou quando jovem. Então, quando recebi o chamado de Deus em minha vida, embora não soubesse o que era 'o ministério', sabia que havia encontrado Deus. Minha vida não era minha. Foi separado para um propósito. E eu me lembro dessas experiências de ver minha avó, minha mãe e minha tia experimentando Deus naquelas reuniões da Women's Aglow, e por causa dessas experiências, não havia dúvida em minha mente de que eu poderia cumprir o propósito para o qual fui enviada. Aleluia! 

Então eu estou diante de vocês esta noite dizendo que tenho uma grande dívida com vocês - é por causa de sua fidelidade e da fortaleza deste ministério e do chamado e do manto sobre este ministério - e estou tão feliz por vocês que eles finalmente deixaram vocês entrarem no prédio. Tenho certeza de que vocês têm usado sua fé e acreditado nisso há anos, tão bem feitos, servos bons e fiéis. É fundamental o que Deus fez com este ministério e, portanto, eu não poderia ficar diante de você e trazer a Palavra do Senhor que trabalhei na Palavra e no Espírito para entregar esta noite sem lhe dar minha gratidão, minha gratidão e minha gratidão por minha vida que foi impactada por todos os seus 'sim' e realmente alcançou 3 gerações em minha família. Obrigado. Muito obrigado. 

Fiquei tão impressionado com a palavra que a senhorita Kathy trouxe. Foi uma poderosa mensagem de oferta referindo-se à palavra profética que foi entregue através de lençóis holandeses para este ministério e as coisas que ele falou sobre o seu presente e sobre o seu futuro. Acredito que o que Deus nasceu em meu espírito para entregar esta noite - o que faço em um lugar de grande honra pela oportunidade - trago esta palavra a você logo após a palavra profética que foi dita a você, para dizer que tão magnífico e tão grande quanto o que foi foi, no entanto, no dia em que estivermos, no dia em que vocês estiverem e no futuro que está diante de vocês, e na tarefa em mãos, posso dizer que realmente e verdadeiramente os melhores dias que qualquer um de nós já conheceu estão diante de nós. Poderíamos dizer que mais está em jogo neste momento da história do que nunca. Certamente sentimos isso nesta nação, passando por uma eleição, mas você sabia que em todo o mundo este ano foi anunciado como o ano eleitoral de todos os anos. 

Quem ficará em posição de autoridade e ganhará o dia

Mais de 60 nações se posicionaram na eleição de líderes nacionais. Acredito que foi a revista Time que disse que este é o maior ano eleitoral global da vida de qualquer pessoa, que já existiu. Com o que isso realmente está falando? Está falando sobre o momento primordial em que estamos vivendo, mas também está falando sobre aqueles que estão sendo pesados na balança: quem terá autoridade e vencerá? Talvez nunca mais as palavras que foram ditas a Esther tenham soado tão verdadeiras sobre ser chamada para um momento como este. E digo isso não levianamente, digo isso porque estamos vivendo em uma época em que literalmente gerações estão penduradas na balança deste momento. 

Mas você não está tão grato que nosso Deus está fazendo o que sempre fez? Ele está enviando Sua Palavra bem no meio deste momento, e Ele está trazendo uma lâmpada aos nossos pés e uma luz ao nosso caminho, dizendo: 'Este é o caminho, andai nele'. 

Vou perguntar a você esta noite - embora eu saiba que para muitos de nós podemos estar nos encontrando pela primeira vez - eu prometo a você, você vai sobreviver. E quando estivermos no final disso, seremos melhores amigos. Mas vou pedir que você se incline para este momento comigo no Espírito. E crer comigo que teremos declarações do Céu de que esta noite esta será uma palavra que será como um recipiente de poder que derramará tal visão diante de você. 

Alguns de vocês estão na sala esta noite e é necessário que saiam desta reunião sabendo os próximos passos que devem dar. Você tem que tê-lo. Muitos de vocês aqui nesta sala esta noite, para o que Deus os chamou para o que vocês foram fiéis, é absolutamente necessário que vocês tenham uma palavra do Senhor esta noite que vocês saibam em que direção colocar seu rosto e colocá-lo como uma pederneira e correr e não olhar para trás. Você tem que ter isso do céu esta noite. 

Acredito que muitos de nós que viemos a esta reunião, onde talvez você tenha estado em uma época de transição, saindo daquele velho odre de vinho e tentando se firmar no novo, acredito que se você se inclinar comigo, o Céu entregará palavras esta noite. Não porque são minhas palavras, mas porque são palavras do Céu, e fazemos uma exigência sobre o suprimento do Espírito que sairemos daqui sabendo o que não sabíamos. Que seríamos capazes de andar no que seria uma visão esta noite se tornaria nosso destino e nossa realidade nos próximos dias. 

Você se juntaria a mim em fé e vamos orar sobre esta palavra e crer Nele por ela esta noite. Pai, Tu sabes exatamente do que precisamos. Senhor, Tu vês os homens e mulheres que estão aqui em missão. Deus, eles estão se apresentando para o dever mais uma vez, fielmente. Mas muitos, Pai, vieram em um lugar de transição. E assim, Pai, viemos esta noite dizendo: Senhor, viemos para ouvir palavras de Ti, para ouvir o que Tu dirias. E assim, Pai, peço a Tua unção e a Tua Graça para entregar esta palavra esta noite. Eu oro, Pai, que ao sair, Tu, por sua vez, deposites olhos que vêem e ouvidos que ouvem. Pai, nós te damos permissão para vir e invadir a privacidade do nosso coração. E também Te damos permissão para, se necessário, reorganizar a paisagem de nossas vidas para nos colocar em posição de tudo o que Tu tens para nós neste momento em que estamos agora. Nós Te louvamos e Te agradecemos por isso no poderoso Nome de Jesus. E todos diziam: Amém e amém. 

Bem, se você trouxesse suas Bíblias esta noite, se você abrisse o livro de Isaías 41. Vou começar a ler com o versículo 10. Isaías 41:10. Diz:

Não temas, porque estou contigo. Não se assuste, pois eu sou o seu Deus. Eu vou fortalecê-lo. Sim, eu vou ajudá-lo. Sim, eu vos sustentarei com a destra da minha justiça. 15 Eis que te farei um debulhador novo e afiado, com dentes. Você deve debulhar os montes e espancá-los e fazer os outeiros como a palha.

Acredito que esta palavra profética de Isaías está chegando à plenitude de seu momento em nossa vida, e digo isso por causa do tipo peculiar de tempo em que estamos vivendo agora. Se você tiver paciência comigo, quero apenas tirar um momento para pintar um quadro de palavras do tempo em que vivemos e você vê se isso não é testemunha de você e você não concorda com isso. 

Vivendo em uma época de paradoxo

Acredito que estamos vivendo em um tipo de tempo paradoxal na Terra. O que significa que duas coisas estão acontecendo ao mesmo tempo que têm qualidades contraditórias. Por um lado, você e eu sabemos disso, o nível de quebrantamento com o qual as pessoas estão lidando na Terra agora está em alta. Você pode sentir isso. Você pode sentir isso e você pode ver isso em seus rostos. 

Recentemente, me reuni com um grupo de mulheres líderes em Nashville, Tennessee, onde moro. Eles vieram de todo o país. Estas são mulheres no ministério, mulheres nos negócios, mulheres nas artes. Enquanto estávamos nos reunindo, estávamos todos discutindo como parece que as pessoas não têm mais problemas normais . Eles são tão intensos e complexos. Estou vendo sua cabeça balançar porque você está vendo isso. Você está lidando com isso. As situações com as quais as pessoas estão lidando são tão estratificadas. 

No mês passado, em outubro, marcou o aniversário de um ano daquele terrível ataque a Israel naquele festival de música. O ataque, como todos sabemos, foi realizado por militantes terroristas do grupo Hamas. Houve, acredito, mais de 1200 pessoas foram mortas, mais de 200 foram sequestradas. E havia um sobrevivente israelense que eles entrevistaram que foi citado como tendo dito isso. Ele disse: 'Em um minuto estávamos dançando de alegria. No próximo, estávamos escondidos entre os mortos. Lembro-me de ver isso acontecer no noticiário naquele dia, como tenho certeza que muitos de vocês fizeram. Tão triste. 

Um novo nível de mal desencadeado na Terra

Lembro-me do Senhor falando comigo. Isto é o que Ele disse: 'Jen', Ele disse, 'um novo nível de mal foi desencadeado na terra neste momento. Portanto, esteja alerta , porque agora, quando você encontrar oposição ou mal vindo em sua direção, será em uma intensidade maior do que você sentiu antes. Mas não se deixe abalar. Mantenha-se firme porque eu venci.'

O paradoxo deste tempo em que estamos vivendo é que, embora essa escuridão real e presente seja tão óbvia, ao mesmo tempo - Vamos lá! - ao mesmo tempo, nosso grande Deus em Seu Reino está movendo e mobilizando Sua campanha do Espírito Santo na Terra em uma intensidade que o mundo nunca viu. E Ele está fazendo isso em um ritmo acelerado. 

Portanto, é realmente uma experiência e tanto viver em um momento como este, este tempo paradoxal em que você está literalmente sentindo as intensidades de ambos os reinos simultaneamente. Há alguns dias em que, eu não sei sobre você, mas você, acorda e diz: 'Oh, Deus, Seu Reino está avançando. Sua glória está avançando!' Você apenas sente isso. E então, quando você chega ao final do dia, você sente o peso que está no mundo. Você já esteve por perto e sente isso e, de repente, está pensando: 'Cara! Quem apagou as luzes?' E alguns dias você pensa, estou ficando louco? Mas este é o tipo de tempo em que estamos vivendo. 

Deus preparou um povo de autoridade

O que eu quero dizer é que é preciso uma resistência espiritual real para navegar em um momento como o que estamos vivendo. Mas o Senhor tem nos preparado para este tempo. Deus tem instituído uma autoridade na terra que é inflexível e inquebrantável por um povo. 

Essa autoridade não é uma postura fraca de autoridade. Esta não é uma autoridade emprestada em que eu entro só porque vejo você andar nela. Esta não é uma autoridade sensacionalista que está funcionando com hype e produção. Nada sobre a autoridade necessária para este dia é temporário. 

Ele tem nos preparado para andar em autoridade como aqueles que tiveram guerra travada contra eles e ainda estão de pé. Aqueles que se recusaram a aceitar conselhos com o espírito de medo e intimidação. Deus tem nos treinado para trabalhar com Ele. Ouça-me esta noite. Ele tem nos treinado para trabalhar com Ele em uma intensidade mais alta do que jamais conhecemos. 

General George Patton

Quero compartilhar com vocês uma história das páginas da história que acho que abençoará este grupo em particular. É uma história sobre o general militar George Patton quando seu primeiro momento de teste chegou. 

Nessa época, o general Patton era apenas um jovem comandante militar e escreveu em seus diários pessoais que nutria um grande medo em seu coração. Seu medo era que, no calor da batalha, ele não tivesse o que é preciso. Que ele perderia a coragem quando chegasse o momento e esse medo particular de que ele o atormentara muito. A razão pela qual isso o incomodou tanto é porque o General Patton veio de uma longa linhagem de heróis militares em sua família. Seu medo era que, quando chegasse o momento, ele desanimaria e decepcionaria sua família que o precedeu. 

Ele estava liderando um pequeno batalhão de homens colina acima e, quando chegaram ao topo, descobriram que haviam entrado direto em um batalhão de metralhadoras inimigas. Se eles avançassem, estariam na linha direta de fogo. Se eles corressem para qualquer um dos lados, seriam pegos por franco-atiradores nas colinas. O general Patton escreveu em seus diários naquele dia que um medo tomou conta dele por dentro e algo lhe disse que este é o momento de ir, correr e se esconder. 

Mas ele escreveu que de repente olhou para as nuvens e teve uma visão. Nessa visão, ele viu todos os membros de sua família nas nuvens e eles estavam vestidos com trajes militares completos. Quando ele olhou para eles, percebeu que todos estavam olhando para ele, sorrindo e acenando para ele, acenando para si. 

De repente, um conhecimento veio ao seu coração: ele percebeu o que eles estavam tentando transmitir a ele. "Você é um de nós. Você é uma de nossas fileiras. Você tem o que é preciso para o momento em que está de pé." 

Ele escreveu em seus diários que de repente uma coragem de coração surgiu dentro dele e, em um instante, ele sabia exatamente o que fazer. Ele ligou para seus homens e pediu voluntários para acompanhá-lo, e ele decolou e liderou um ataque direto para aquele batalhão de metralhadoras inimigas. Por mais de 2 horas, ele deu comandos a seus homens enquanto eles mantinham a linha até que seus reforços chegassem e os resgatassem. 

Ele escreveu em seus diários sobre aquele dia, que uma coragem e confiança surgiram dentro dele que o levaram a se recusar a ser mantido cativo pelo medo. O general Patton passou a liderar ataque após ataque, repelindo o inimigo. Ele se tornou tão conhecido por essa imbatível carga de autoridade que seu mero nome, a menção de seu nome estar no campo de batalha, causou tanto medo nos corações dos inimigos que eles se voltavam no calor da batalha e corriam e se escondiam. 

Ele foi citado como tendo dito o seguinte: 'Coragem e confiança na autoridade mudam as batalhas. Coragem e confiança na autoridade mudam situações impossíveis.' 

Deus forjou uma forte postura de autoridade em nós

Quero dizer a vocês esta noite que sinto profundamente em meu espírito que o Cabeça da Igreja tem treinado o corpo de Cristo com uma postura galvanizada de autoridade, que Ele tem forjado em nós para um momento como este. Deus tem levado um remanescente de pessoas que passaram por algumas coisas. Posso obter um Amém? Ele tem forjado uma autoridade através de você. Não é que o inimigo esteja apenas brincando com você e mexendo com você e seu Deus esteja ausente. Deus tem forjado uma postura galvanizada de autoridade de vocês que é inflexível e inquebrável, que foi comprovada no campo de batalha e não pode ser movida. 

A palavra 'forja' pinta um quadro de um ferreiro pegando um bloco de metal e colocando-o no fogo do forno de forja, que quando se torna flexível, ele pega seu martelo e com habilidade e precisão usa seu balanço artístico para golpeá-lo de novo e de novo, para moldá-lo em algo que pode ser útil. Forjar significa produzir ou realizar por um esforço repetido. 

Muitos de vocês que estão reunidos nesta sala esta noite, passaram por algumas temporadas intensas. Você tem vivido em alguns lugares difíceis. Você tem vivido em meio a uma opressão pesada, algum retrocesso palatável. Você esteve em épocas em que lhe parecia: 'Existe algum fim para a estação em que estou vivendo?' 

Creio que o Céu me enviou aqui esta noite para dizer a vocês que algo do Céu, pelo Céu e para o Céu, foi criado e produzido dentro de vocês e dentro de Sua igreja. Algo tem sido trabalhado e martelado no lugar e uma forte postura de autoridade que foi forjada em você está agora pronta para emergir. 

No livro de Isaías 54:13 diz: 

"Estabelecer-te-ás em justiça, em conformidade com a vontade e a ordem de Deus. Você estará longe até mesmo do pensamento de opressão ou destruição, pois não temerá. Você estará longe do terror, pois ele não chegará perto de você. Eis que eles podem se reunir e provocar contendas, mas não é de Mim', diz o Senhor, 'pois todo aquele que provocar contendas contra vocês falhará e se renderá a vocês. Pois eis que criei o ferreiro que sopra no fogo das brasas e que produz uma arma.

Deus está dizendo a este grupo e a este ministério esta noite que você não tem apenas uma arma, você é uma arma. Cada pessoa nesta sala é uma arma. A próxima parte das escrituras, Deus diz, que como resultado disso, como resultado dessa forja e dessa arma surgindo, Ele diz:

"Eu criei a devastação, o Devastador para destruir." 

Adivinha? É você. Você é uma arma para destruir as obras das trevas neste tempo em que estamos vivendo e Sua palavra continua a falar com você esta noite como você, 

"Armas, levantem-se." Ele diz: 'E quando você se levantar, ó arma, nenhuma arma forjada contra você prosperará. E toda língua, toda língua, toda língua que se levantar contra ti em juízo será mostrada como errada. Essa paz, essa justiça, esse triunfo sobre nossa posição, é a herança dos servos do Senhor. Esta é a justiça da vindicação que obtêm de mim, a qual lhes concedo como sua justificação', diz o Senhor. 

Então, você vê, se você está estabelecido nesta autoridade e está fixo no lugar, é porque Jesus, o Cabeça da Igreja, o colocou lá. Você nunca precisa se preocupar com o terror. Você nunca precisa se preocupar com o medo ou com uma arma forjada contra você porque você é uma arma. É por isso que em Tiago 5. O que diz? "A oração fervorosa e eficaz de um homem justo, uma mulher justa, torna o tremendo poder disponível dinâmico em seu funcionamento." Por que? Por causa do lugar de onde oramos. Entendemos que somos a arma. 

Você é uma obra de justiça na Terra. O céu está falando com você esta noite. A autoridade que você Me deixou forjar através de você, agora quero usá-lo para forjar Minha autoridade através do Meu Reino na terra para um momento como este. Neste momento, Deus está chamando... [fala em línguas].. o processo de forjamento e o que ele produziu em você. A verdade é que o processo de forjamento, ele vai fazer você ou quebrá-lo. 

Se formos honestos sobre isso esta noite, há alguns que costumavam estar em nossas fileiras que não estão aqui esta noite. Por que? Porque o processo de forjamento fez com que eles implodissem. Lembre-se, no Salmo 78:9 diz: 'Os filhos de Efraim, embora armados com arcos, voltaram no dia da batalha. (Versículo 22.) Por que? Porque 'eles não confiaram em Sua salvação'. 

Sentado na cadeira de autoridade

Quero dizer a vocês esta noite que somos um povo que ocupa nosso lugar de autoridade galvanizada porque entendemos que nossa seriedade espiritual não nos colocou aqui. Entendemos que a razão pela qual estamos de pé e ainda estamos de pé é porque aprendemos a arte da total dependência Dele. Estamos vivendo em uma época em que o cristianismo intelectual está tentando correr solto em Sua igreja. Mas Sua Igreja é um corpo de pessoas que vivem pelo credo: não por força, e certamente não por meu poder, mas por Seu Espírito. Pelo Senhor as batalhas serão mudadas, as batalhas serão vencidas e veremos os reinos deste mundo se tornarem os reinos de nosso Deus. Este é um dia daqueles que estão se levantando na dependência de quem Ele é, e essa dependência revelou a eles que estamos sentados em Cristo, em lugares celestiais, e realmente planejamos fazer algo com o assento. 

Quero nos lembrar esta noite que, por mais que essas reuniões sejam absolutamente necessárias para nós no tempo em que vivemos, Seu mandato não disse 'Conferência até que eu venha'. Necessário. Necessário. Por que? Porque Ele está levando você e eu a algum lugar. Ele está nos transformando de glória em glória no que você é chamado a fazer e liderar. 

Você veio para esta conferência em uma posição. Você vai sair daqui em uma posição totalmente nova, com novos olhos para ver e ouvidos que ouvem. Você vai sair daqui esta noite com ordens de marcha. Se você está ouvindo com os ouvidos do Espírito, eles já estão estourando como pipoca dentro de você. Mas você veio para receber ordens de marcha porque o mandato não era 'Conferência até que eu venha'. Era 'Ocupe até eu vir'. 

Nós somos isso! Ocupe!

There is a working work that comes with the seat of authority. I'm so happy to rejoice about being in the seat of authority, and I'm so glad to praise about the seat of authority and quote the scripture about the seat of authority. But this is a seat of authority that comes with much work that must be done. 

Posso lembrá-lo esta noite que o Céu está contando com você. Gostaria de nos lembrar esta noite que não há Corpo de Cristo em backup. Nós somos isso! Os anjos no céu não estão dizendo esta noite: 'Bem, está tudo bem se este grupo decidir ficar de fora. Você sabe, eles acabaram de ver algumas coisas acontecerem para sua nação a partir de uma certa eleição e agora eles vão dizer que está tudo bem se eles simplesmente se deitarem e sentarem com calma, porque temos essa segunda corda nos bastidores. Não há segunda corda. Nós somos isso. 

E estamos vivendo em uma época em que a velha mentalidade de haver um, dois, cinco ou seis pregadores de estrelas do rock que vão fazer o trabalho acabou. Nós somos o Corpo de Cristo e devemos ter o pleno funcionamento desses ofícios de apóstolo, profeta, pastor, mestre e evangelista. Eles devem ter permissão para funcionar plenamente nesses escritórios, porque precisamos da plenitude do equipamento que esses escritórios trazem. Mas mesmo esses escritórios não são o ponto. Tenhamos cuidado para que nosso trabalho não seja na celebração desses ofícios. Existe apenas um Salvador, e Seu Nome é Jesus. E assim, novamente, recebemos o equipamento para o trabalho. Há muito a ser feito. 

Aglow carrega um som de autoridade forjada

Eu ouço o som de sua adoração nesta sala esta noite, neste auditório, e como uma mulher no ministério que viaja por esta nação, cruza-a de semana em semana, e outras nações. Ouço um som nesta sala que não é ouvido com frequência em 2024, no Corpo de Cristo. E esse é o som da autoridade que foi forjada. E assim, com o coração humilde, minha pergunta para você é esta noite, o que você está preparado para fazer com isso? 

Estou ciente de que estou diante de vocês esta noite por alguns de uma geração diferente e, com humildade, estou diante de vocês em nome dos líderes da minha geração e digo a vocês que precisamos de vocês. Precisamos de vocês que não saibam apenas citar uma escritura e transformar uma frase bonita, mas o que vocês sabem, vocês sabem por experiência. As armas de sua guerra têm cicatrizes de batalha. Muitos na minha geração não. 

O paradoxo desta época é que a intensidade só está crescendo dia a dia, a cada dia. Se alguma vez houve um chamado, eu digo uma demanda, para a sinergia das gerações, é para um momento como este. Oro para que isso aconteça em nossas reuniões, mas digo a você que deve acontecer no Espírito. Deve estar acontecendo no Espírito. 

A autoridade forjada de Moisés, Arão e Hur deve estar ativa no espírito enquanto Josué está em batalha. Pois é a única maneira de que essas batalhas sejam viradas e vencidas. Eu chamo você e faço um apelo sobre o poder da postura forjada de autoridade em que você entra e peço que você desocupe qualquer lugar ou posição de espectador. Eu chamo você, peço que você venha e tome seu lugar em pleno funcionamento. Peço-lhes que prestem atenção ao chamado do Espírito e ao que Ele está exigindo que vocês façam neste momento e não olhem para as razões, mas que mais uma vez, talvez pela milionésima vez, dêem a Ele o seu 'sim!'.

Acabei de chegar a esta reunião logo após ministrar em toda a Europa. E é incrível como o Corpo de Cristo em toda a Europa está apontado para os Estados Unidos, mesmo nesta eleição que acabamos de ter, porque eles entendem o papel que temos na Terra. Mas vocês entendem que nessas nações eles estão funcionando em um nível de escuridão e opressão e uma cercadura do que eles têm permissão para fazer que está rapidamente tentando se mover pela Terra. A intensidade do tempo em que vivem é diferente de tudo o que já conhecemos. Eles não podem permitir que seu cristianismo viva apenas da cultura da igreja. Acredito que esse dia está se aproximando rapidamente. Mas a Palavra do Senhor é que Sua Glória cobrirá a terra como as águas cobrem o mar. 

Nossos Olhos Estão Postos no Senhor

E assim, peço-lhe, imploro-lhe, que ouça a Palavra do Senhor dizendo: 'Olhos em mim. Olhos em mim'. Sua Palavra declara que as armas de nossa guerra não são carnais. O que, como arma, deve lhe dizer para olhar além de sua humanidade, porque Suas armas são poderosas por meio de Deus para derrubar fortalezas. 

Este é um momento decisivo em nossa nação e nas nações onde fortalezas de longa data estão sendo derrubadas no Espírito por causa de Sua autoridade que Ele tem na Terra. Existem fortalezas de longa data. Nós vimos isso acontecer no governo, na indústria do entretenimento, nos negócios. Fortalezas das trevas há muito mantidas que estão sendo descobertas. As coisas que temos orado e decretado estão acontecendo agora. Mas eu digo a você, até vermos a Glória de Deus cobrindo a terra como as águas cobrem o mar, não podemos nos dar ao luxo de tirar o pé do acelerador. Se alguma coisa, devemos aproveitar esta última semana para acelerar o ritmo e avançar. 

Aleluia. Oh, [ora em línguas] Eu sinto o mover de Seu Espírito neste auditório esta noite. [ora em línguas] Você oraria comigo? [ora em línguas] Levantando, subindo, subindo, subindo! [ora em línguas] Ascensão, subindo, subindo. Posicionado em locais de escuridão, tudo para que a Luz seja exibida. Levantando, subindo. [ora em línguas] 

Palavra Profética

Pois eu vejo e ouço o Espírito do Senhor dizer que muitos de vocês que vieram a este evento mal conseguiram entrar na sala que veio aqui. Porque aquilo com que você foi encoberto foi feito e terminado, foi dito. E agora você deve se livrar do que foi, para um momento como este. Pois esta noite, em toda esta sala, eu estive cuidando de você, durante todas essas sessões eu estive cuidando de você: uma nova guarda está surgindo. Sim, há uma troca de guarda em Meu Corpo, mas isso não é uma mudança de pessoas. Esta é uma promoção no Espírito. E então eu os chamo a um lugar elevado para tomar o seu lugar. Aquelas maneiras que você Me viu mover nos dias anteriores, mesmo através de você pela Minha mão, que está sobre você, até mesmo as maneiras pelas quais você opera mudarão, e elas mudarão. Sereis como aqueles de quem falaram nos dias de Samuel, que foram transformados em outro homem, outra mulher, num dia. Você verá as coisas que você orou, mesmo escritas em seus diários, acontecerem rapidamente ao longo de uma série de dias, um evento após o outro. Parecerá que tudo o que você orou se desenrolará tão rapidamente. Você dirá: 'Devemos voltar ao lugar de oração e devemos visitá-lo novamente, pois tudo o que Ele nos deu aconteceu tão rapidamente. Meu, meu, meu, meu. Eu não disse que a Minha Palavra era como um martelo? E eu uso você, Meu martelo, para abrir o passado para o novo. 

E assim, você deve se levantar, é verdade: com esta nova capacidade em suas mãos de falar com as operações do meu Espírito e vê-las avançar por toda a terra. O que é esse trabalho que vejo, de regiões conectadas para uma coisa no Espírito que deve ser concluída? Regiões que se conectam de mãos dadas, comandando que as forças do mal sejam repelidas e desfeitas. No acúmulo de autoridade, unção e poder, vocês agora mudarão de região para esta hora', diz o Espírito do Senhor. [ora em línguas] E assim planos de batalha, planos de batalha, planos de batalha, planos de batalha. Todos estão dispersos. [ora em línguas] E por Seu Espírito Ele faz uma exigência, uma exigência mais profunda sobre sua disposição de trabalhar com Ele e operar Seu caminho nesta hora. [ora em línguas] 

Meu caminho, meu jeito. Do meu jeito. Pois procuro um homem. Eu procuro uma mulher. Para aqueles que eu enviar pela minha mão, isso fará do meu jeito. Pois não ordenei à tua geração que viste o derramamento do milagroso. Você clamou e pediu por isso, mas Eu digo a você que o milagroso do Meu poder está nas especificidades de como Eu o guiarei nesta hora. E então, seja rápido, seja rápido, seja rápido sobre isso! Seja rápido! Seja rápido! Rápido para obedecer. Rápido de perseguir. Rápido para segui-lo. Rápido. Rapidamente agora para seguir em frente. [ora em línguas] Oh, pois o tempo é essencial. [ora em línguas] Nós os ouvimos, Pai, nós ouvimos. Ouvimos os passos dos batalhões de forças angélicas que foram enviados para se juntar a nós no equipamento da mudança para um momento como este. Então eles vêm e tomam seu lugar entre nossas fileiras esta noite. Eles vêm para ajudá-lo nas batalhas que serão travadas e vencidas. [ora em línguas] Está feito. [ora em línguas] Apresse-se, apresse-se anjos, tomem seus lugares [ora em línguas] Aleluia.

Aleluia. Aleluia. Aleluia. [ora em línguas] 

Pai, nós Te agradecemos. Como Te agradecemos por nos confiar, por nos equipar, por nos posicionar para um momento como este. Nossos olhos estão sobre Ti e, pelo Teu Espírito, nos moveremos em Tua Glória, em Teu poder e em Tua autoridade. Nós diremos, que assim seja. Em nome de Jesus. Amém. 

Deus te abençoe.



Sinergia das Gerações - Jen Tringale - Conferência Nacional dos EUA de 2024 - Sessão da tarde de sábado	1

image2.png



image1.png



